

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz  
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller\*in: Johannes Mihram (KV Berlin-Mitte)

## Änderungsantrag zu WP-01-K3

### **Von Zeile 1252 bis 1254:**

Wir unterstützen Länder des Globalen Südens bei ihrem Streben nach gerechter  
~~Repräsentanz~~ **Repräsentation** in internationalen Organisationen – nur so bleiben multilaterale  
Foren zukunftsfähig. Reformen bei den internationalen Finanzinstitutionen

## Begründung

Eine Repräsentanz ist ein Büro oder eine Geschäftsstelle - was hier gemeint ist, ist aber die  
Repräsentation einer Gruppe von Menschen durch gewählte Vertreter\*innen.

<https://www.bpb.de/kurz-knapp/lexika/das-junge-politik-lexikon/321051/repraesentation-repraesentanz-repraesentieren/>

## weitere Antragsteller\*innen

Volkmar Nickol (KV Berlin-Kreisfrei); Tobias Jahn (KV Berlin-Mitte); Catrin Wahlen (KV Berlin-Treptow/  
Köpenick); Tim Niclas Demisch (KV Berlin-Treptow/Köpenick); Christoph Lorenz (KV Berlin-Steglitz/  
Zehlendorf); Svenja Borgschulte (KV Berlin-Pankow); Jan Schmid (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg);  
Jonathan Philip Aus (KV Berlin-Neukölln); Elisabeth Özge (KV Delmenhorst); Bettina Deutmoser (KV  
Stade); Birgit Vasiliades (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf); Lars Klaus Aßhauer (KV Berlin-  
Friedrichshain/Kreuzberg); Dennis Nawrot (KV Gelsenkirchen); Markus Schopp (KV Berlin-Mitte); Jörg  
Friedrich (KV Odenwald); Marin Pavicic-Le Déroff (KV Tübingen); Ocean Renner (KV Nordfriesland);  
Keith Savage (KV Hannover); Arebs Stettin (KV Wetterau); sowie 30 weitere Antragsteller\*innen, die  
online auf Antragsgrün eingesehen werden können.